



Der Apollinarisbote

Wallfahrtskirche St. Apollinaris

Apollinarisberg 4, 53424 Remagen, Telefon: 02642-2080, Fax: 02642-208200
Email: apollinariskloster@gmail.com
Internet: www.apollinariskirche.de

Nummer

“In der Kraft des Glaubens an den Heiligen Geist!”

(Vgl. 1Petr.5,8; Apg.1,8)

Liebe Freunde und Gäste der Apollinariskirche!

Was sollen wir tun, wenn die Kraft zum Leben fehlt? Wie umgehen mit psychischer Krankheit, Mutlosigkeit oder Depressivität? Was sollen wir tun, wenn ein Burnout uns heimsucht oder eine Sinnlosigkeit uns überfällt? Wie umgehen mit Stress und großen Sorgen? Wenn wir im Internet suchen, werden uns viele Tipps und Methoden angereicht, um jedenfalls einen ersten Schritt zur Verbesserung zu machen. Unter dem Titel “Achtsamkeit” und „Mindfulness“ erscheinen Tipps in Fülle. Sicher können wir darin eine Hilfe finden. Es wird zum Beispiel angereicht: Medienfreie Zeit einbauen, d.h. eine bestimmte Zeit kein Smartphone, Laptop oder Computer, mehr Bewegung am Tag, gute Nahrung, Achtsamkeit und bewusstes Leben.

Für Christen gibt es allerdings eine besondere Kraftquelle, die oft viel zu wenig, oder gar nicht, angewendet wird: die Kraft des Heiligen Geist. Zum Vergleich: heutzutage entdeckt man mehr und mehr wie in der Sonne, im Wind und Wasser Kraft und Energie verborgen liegt. Aber diese Kraft muss durch menschliche Mitwirkung zu Nutzen gebracht werden. Warum entdecken noch so wenig Christen (und teilweise auch die Kirche) wie viel verborgene Kraft vorhanden ist und uns richtig erneuern kann.... richtige erneuerbare Kraft Gottes! Ist es, weil der Glaube fehlt? Weil wir noch zu viel auf eigene Kraft bauen? Weil wir die wichtigste Methode und Technik nicht anwenden: Das Gebet aus der Umkehr und dem Glauben!?

Die Bibel zeigt uns so deutlich wie der Heilige Geist die kräftige und mächtige Kraftquelle Gottes ist.

Diese Kraftquelle ist freigesetzt durch das Sterben und die Auferstehung Jesu Christi, aber soll auch bewusst angesprochen und angewendet werden. Einige Beispiele aus der Bibel: “Der Gott Jesu Christi, unseres Herrn, der Vater der Herrlichkeit, gebe euch den Geist der Weisheit und Offenbarung, damit ihr Ihn erkennt. Er erleuchte die Augen eures Herzens, damit ihr versteht, zu welcher Hoffnung ihr durch Ihn berufen seid, welchen Reichtum die Herrlichkeit Seines Erbes den Heiligen schenkt und wie überragend groß Seine Macht sich an uns, den Gläubigen, erweist durch das Wirken Seiner Kraft und Stärke.” (Eph.1,17-20). “Wenn aber der Geist dessen in euch wohnt, der Jesus von den Toten auferweckt hat, dann wird Er, der Christus von den Toten auferweckt hat, auch eure sterblichen Leiber

lebendig machen, durch Seinen Geist, der in euch wohnt.“ (Röm. 8,11). “Jesus kehrte, erfüllt von der Kraft des Geistes, nach Galiläa zurück.

Und die Kunde von Ihm verbreitete sich in der ganzen Gegend.“ (Lk.4,14) “Wie Gott Jesus von Nazaret gesalbt hat mit dem Heiligen Geist und mit Kraft, wie dieser umherzog, Gutes tat und alle heilte, die in der Gewalt des Teufels waren; denn Gott war mit Ihm.“ (Apg.10,38).

Nach Jesus ist Maria das beste Beispiel, wie der Heilige Geist mächtig und kraftvoll ist. Sie kann Jesus, den Sohn Gottes, empfangen und gebären durch die Kraft des Allerhöchsten. Der Heilige Geist bewirkt mit Macht die Menschwerdung Gottes. Es ist derselbe Heilige Geist, der die Jünger und Jüngerinnen Jesu am Pfingstfest erfüllt: die Kirche breitet sich aus, das Evangelium wird verkündet und Wunder geschehen.

Maria, und mit ihr viele, ja sogar alle Heiligen, zeigen uns auch heute: aus dem Glauben heraus kommt der Heilige Geist mit Macht und Kraft aus der Verborgenheit zum Vorschein: und zwar durch das Gebet, sei es persönlich, sei es in Gemeinschaft.

Darum gebe ich Ihnen in diesem Monat diese Anregung und diesen Impuls: Bete um den Heiligen Geist, mache es dem Heiligen Geist möglich, Seine Kraft zu zeigen! Verschiedene obengenannte Techniken und Methoden können dabei eine Hilfe sein, vor allem wenn wir sie eintauchen in den Heiligen Geist. Statt ständige Erreichbarkeit mit den modernen Medien, mache dich erreichbar für Gott. Mache Bewegung und eine Wanderung mit Gebet. Lebe bewusst, im Bewusstsein, dass der Heilige Geist kommen will!

Aber bei allem ist doch das Wichtigste: Tue es! Bete! Komm zur Kirche, um zu beten! Mache Zeit frei! Lebe deinen Glauben an den Vater, den Sohn und den Heiligen Geist. Als getaufte Person hast du eine besondere Beziehung zum Herrn bekommen! Mache eine Wallfahrt, sei es in der Nähe oder in der Ferne. Glaube an die Verheißung Gottes, dass der Heilige Geist kommen will und kommen wird!

Der Monat Mai ist eine besondere Gelegenheit, um dies alles tatsächlich umzusetzen. Es gibt drei Wochen zur Vorbereitung auf das Pfingstfest und eine Woche nach Pfingsten. So schließen wir auf dem Apollinarisberg das jetzige Jahresthema ab: “Lasst euch erfüllen durch den Heiligen Geist!” Am Pfingstfest wird das neue Jahresthema bekannt gegeben. Dann fangen wir auch die Gebetsnovene an: neun Wochen zur Vorbereitung auf die jährliche Apollinariswallfahrt, die vom 20. bis zum 28. Juli stattfindet. Lassen wir uns von neuem bewusst erfüllen durch den Heiligen Geist, zusammen mit Maria, der Mutter des Herrn und Mutter der Kirche!

P. Bartholomé

Apollinariswallfahrt 2024

Die Apollinariswallfahrt 2024 rückt näher: 20. bis 28. Juli. Wir sind dankbar, dass die festen Mitarbeiter/ innen von Neuem bereit sind mit uns diese Wallfahrt zu tragen.

Trotzdem sind auch andere Mitarbeiter/innen nötig und herzlich willkommen: Wir hoffen, dass in diesem Jahr wieder viele Menschen den Weg zum Apollinarisberg finden. Auch Gruppen sind wieder

ganz herzlich eingeladen! Wenn Sie auch bereit sind mitzuhelfen, melden Sie sich bitte bei Felizitas Louen per Email (apo.sekretariat@gmail.com) oder im Kloster (Tel. 02642-2080).

Wie in den letzten Jahren sind wir angewiesen auf Spenden, sowie Geld, wie auch Kuchen und andere Lebensmittel. Wir sagen jetzt schon "Vielen Dank und Vergelt's Gott!"

Das Wichtigste ist allerdings, dass die Wallfahrt im Gebet vorbereitet und mitgetragen wird. Da rechnen wir auf alle, die zur "Apollinarisfamilie" gehören, und die ein warmes Herz für Christus und Seine Kirche haben. Am Sonntag, dem 19. Mai, wird die neun-wöchige Novene zur Vorbereitung beginnen. Beten Sie bitte mit uns mit!

